

JUNG UND ALT SIND SPORTLICH



Die Jungen und die Alten sind immer noch fit auf den Beinen. Sie machen zusammen Sport und haben es lustig. Sie gehen zusammen ins Sportzentrum und joggen am Morgen. Sie gehen auch manchmal am Nachmittag biken. Manchmal treffen sie sich auch an Weihnachten, dann schenken sie sich Sportgeräte. Sie testen die Geräte zusammen aus. Sie gehen auch am Abend zusammen essen. Die Sportfreunde treffen sich fast jeden Tag. Sie schauen auch die Olympischen Spiele am Fernseher. Sie machen manchmal einen Ausflug an den Strand. Dort spielen sie im Wasser und geniessen es. Sie planen auch manchmal eine Sporttour.

